

Lima Puluh Kota Matangkan Persiapan Peringatan HBN ke-76 yang Bersejarah!

Linda Sari - 50KOTA.SIBERINDO.ID

Dec 5, 2024 - 16:03



Lima Puluh Kota Matangkan Persiapan Peringatan HBN ke-76 yang Bersejarah!

Lima Puluh Kota- Peringatan Hari Bela Negara memasuki tahun ke-76, guna mematangkan persiapan, Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota menggelar rapat persiapan yang dipimpin oleh Kepala Badan Kesbangpol, Elsiwa Fajri di Aula Badan Kesbangpol, Kamis, (05/12/2024). Rapat persiapan HBN ke-76 dihadiri oleh unsur Forkopimda, sejumlah Kepala Perangkat Daerah, serta

perwakilan, Camat Gunuang Omeh dan Wali Nagari Koto Tinggi.

Berbeda dari tahun sebelumnya, upacara puncak Peringatan HBN ke 76 diselenggarakan di Lapangan Bola Pua Data, Koto Tinggi, pada Kamis, (19/12/2024).

Kaban Kesbangpol, Elsiwa Fajri mengatakan bahwa sesuai dengan amanat Gubernur Mahyeldi peringatan Hari Bela Negara ke 76 diperkaya dengan kegiatan yang dapat mengangkat PDRI sebagai sejarah penting bagi masyarakat Sumbar. Oleh sebab itu, peringatan akan dilaksanakan di masing – masing Kabupaten/Kota yang menjadi sejarah PDRI seperti Kabupaten Lima Puluh Kota, Kabupaten Tanah Datar, Kabupaten Agam, Kota Bukittinggi.

"Direncanakan Upacara akan dilaksanakan di Lapangan Bola Pua Data, setelah itu dilakukan peninjauan Monumen Bela Negara dan selanjutnya menuju rumah Tan Malaka," terang Elsiwa Fajri.

"Ada banyak hal dalam persiapan yang perlu dicermati bersama mengenai peringatan HBN ini, untuk itu diharapkan setiap Perangkat Daerah terkait sesuai tupoksinya dapat berkoordinasi dengan Perangkat Daerah provinsi agar suksesnya acara ini," tambah Kaban Kesbangpol.

Pada kesempatan yang sama, Camat Gunuang Omeh, Apri Yulianto meminta partisipasi aktif dari Perangkat Daerah untuk bekerja sama selama kegiatan berlangsung nantinya.

"Kami di kecamatan sangat terbatas untuk mendampingi seluruh kegiatan, untuk itu kami berharap masing – masing Perangkat Daerah dapat berpartisipasi aktif dalam mendampingi Perangkat Daerah provinsi sesuai tupoksi masing – masing demi lancarnya acara,"ujarnya. (**).